

# L'eau exposée à la maison Pardailhan

S'ABONNER



Les artistes organisateurs de l'exposition./ Photo DDM



Voilà dix ans que l'atelier artistique expose annuellement ses tableaux aux cimaises de la maison Pardailhan. Et cette année encore, le public a répondu présent, se pressant à la soirée de vernissage de l'exposition. Des visiteurs satisfaits de découvrir la centaine de peintures de styles très différents, selon l'envie et les émotions des artistes, sur le thème 2017 «Au bord de l'eau». D'autres œuvres aux sujets et techniques de peinture variés et une trentaine de photos de Christian Lahary, sur les animaux et la nature, ont aussi contribué au succès de cette exposition 2017. Les jeunes talents de l'atelier, particulièrement productifs cette année, laissent présager un bel avenir à cette exposition. Sylvie Cadamuro, animatrice de l'atelier exposait ses œuvres personnelles aux côtés de ses élèves. Lors de la soirée de vernissage, après les remerciements d'usage par la présidente, Michèle Mingnucci, aux commerçants du village qui ont répondu favorablement à ses sollicitations, l'assemblée s'est retrouvée autour d'un sympathique buffet préparé par la pizzeria Pietro et la boulangerie Manador.

Véritable vitrine d'une année de travail de tous les artistes de l'atelier, l'exposition ouverte sur une semaine a été vue par près de 500 personnes, dont 150 pour la seule journée du 11 novembre.

Les enfants de l'école maternelle et primaire ont été invités à visiter l'exposition. Le dernier jour de l'exposition, le tirage de la tombola a comblé Monique Baissas de trois cours gratuits à l'atelier, Michèle Delcros d'une photo de Christian Lahary et Nadine Tapière d'une toile de Michèle Mingnucci. Des bons d'achat dans divers commerces locaux ont également été gagnés.

*La Dépêche du Midi*